

**FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 7 TA 2024/2025**

21711145 - HARMADIA JASMINE CALLISTA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Hematoinfeksi	Diagnosis kerja dan diagnosis banding terbalik dek. hati hati tolong pelajari lagi dalam membaca hasil pemeriksaan laboratorium darah ya dek. Ini penting karena kamu jika salah diagnosis maka terapi dan dukasinya menjadi salah dek. hati hati ya. Persiapan alat: jangan lupa saat infus set terpasang, harusnya isi dulu cairan infus setengah dari tabung di infus set dek, agar udara tidak ada masuk disitu, hati ahti, jangan lupa ya. Jangan lupa diswab dulu dengan alcohol sebelum memasukkan abocath dek, jadi cari dulu dengan ditepuk2 baru diswab baru ditusuk, kalau kamu swab dulu baru tepuk2 jadi nggak steril dong, hati hati ya. Sebelum fiksasi jangan lupa dek, pastikan netes lancar atau tidak, jadi buka dulu klem di infus set dek, baru difiksasi. Hati hati yaa. Sampai akhir juga belum dicek tetesannya, hati hati yaa dek. Smeangat. Edukasi: dilengkapi lagi ya dek terkait dengan bagaimana kelangsungan penyakit pasien nanti kedepannya, bahayanya dll ya dek, jangan lupa.
Kardiovaskular	dd salah, px fisik tdk lengkap dijelaskan, itu ada kegagalan sirkulasi, ada kelainan diparu juga ya, penunjang: gambaran opak di jantung itu apa? EKG elevasi?
Muskuloskeletal	pemeriksaan histopatologi hanya bisa dilakukan setelah tindakan/biopsi dan sejenisnya, perhatikan teknik aseptiknya, jangan lupakan desinfeksi area tindakan dengan benar, jangan pegang instrumen yg harusnya steril dengan abai, latihan pasang pisau bedah ya, waktu habis
Neurobehavior	anamnesis sudah sangat bagus, belum melakukan pemeriksaan vital sign dan generalis, pemeriksaan kaku kuduk tidak tepat (apakah tepat jika pemeriksaan kaku kuduk dilakukan dengan menggunakan bantal? bagaimana menilainya? dan bagaimana membedakan dengan kekakuan leher?), belum melakukan pemeriksaan kekuatan otot, dx sudah tepat dan diagnosis banding 1 yg tepat, untuk terapi hanya menuliskan 1 obat yang tepat dengan dosis dan pemberian belum ada (waktu habis), edukasi belum dilakukan
Urogenital	teknik disinfeksinya diperhatikan, teknik anestesiya dan caranya ngecek efek lidonya juga diperhatikan, release sampai mana? perhatikan sterilitas, kenapa klem dilepas sbm jahit, cara motong tepinya perlu diperbaiki tekniknya